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Scelte avanzate e moderne deiramministrazione di sinistra 
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Perugia: 3 0 0 milioni in bilancio 
Forti manifestazioni contadine 
per elezioni democratiche 

y: 

per case 

Gil altri cardini del programma per il 1964: nuo-
ve aree per la zona industrial, scuole, viability 

Dal noitro inviato '.'.., ' 
PERUGIA, 4. 

leri sera il Consiglio comunale ha appro
v a l a maggioranza (PCI-PSI-PSIUP) il bilan
cio preventivo 1964 presentato dalla Giunta 
di sinistra. E' significativo il fatto che alcuni consi-
glieri della minoranza abbiano preferito non interve-
nire alia seduta conclusiva piuttosto che esprimere 
un voto contrario. Ricco di 
important i e mult i formi ini-J 
z iat ive — talune in via di 
real izzazionc e compimento , 
altre appcna programmate — 
questo bilancio prevent ivo 
rif lette chiaramente 1'impe-
gno, la serieta, la l inea avan-
zata e moderna della ammi-
nistrazione comunale di si
nistra. A questo proposito 
va det to che la presentazio-
n e del bi lancio e stata pre-
ceduta di poco da un altro 
importante atto polit ico ed 
amminis trat ivo: l'approva-
z ione de l piano in applica-
z ione della l egge 167, che 
avra s i curamente un peso 
n o t e v o l e ne l lo sv i luppo del 
capoluogo urnbro. 

Ne l bi lancio prevent ivo 
uno dei punti piu caratteriz-
zanti e dato dalla parte stra-
ordinaria. Si tratta in parti-
colare di un programma di 
spesa per opere straordinarie 
(per tre miliardi e mezzo) 
da realizzarsi in d u e anni. 
L'ampl iamento della zona in-
dustriale , l'edilizia scolastica 
e popolare, la visibi l i ta sono 
i cardini del programma 
biennale . 

U n a spesa straordinaria di 
quasi mezzo mil iardo e pre-
vis ta per il f lnanziamento di 
aree dec is ive per lo sv i luppo 
della zona industriale della 
citta. P e r l'edilizia scolastica 
sono stati programmati lavo-
ri p e r 636 mil ioni . Attual-
m e n t e a Perugia il totale 
compless ivo di aule scolasti-
c h e gia permette — ed il dato 
n o n e fac i lmente riscontrabi-
l e — che l ' insegnamento pos-
sa svolgers i regolarmente 
ne l l e ore ant imeridiane senza 
ricorrere alia pratica dei dop-
pi turni . 

U n a forte spesa (comples-
s i v a m e n t e di quasi 2 mil iar
d i ) e prevista per dare a Pe
rugia una moderna e snel la 
viabi l i ta . Fra l e altre opere 
da realizzare, l 'anello del la 
c irconval lazione e la creazio-
n e di vari parcheggi perife-
rici a l io scopo di a l leggerire 
il traffico al centro urbano. 

Ne l l e entrate e previs to un 
a u m e n t o del le imDoste di 
consumo e della i m p o s t s di 
famigl ia . N o n si tratta di 
inasprimenti flscali. P e r la 
imposta di consumo riman-
gono esentati i generi di lar
g o uso popolare c o m e l'olio, 
marmel la te , conserve di po-
modoro . In quanto a i r impo-
sta di famigl ia su circa 27 
m i l a famigl ie cont inuano a 
r imanerne esentate 17 mila 
(piccoli coltivatori diretti , 
operai , molt i artigiani , im-
piegat i . modest i operator! 
economic! ecc ) . 

L'amministrazione comu
na le perugina ha impostato 
con oculatezza anche il lavo-
ro per gli accertamenti rela-
t iv i al ia recente imposta su-
gli increment! di va lore del le 
aree fabbricabili: per qtie-
st 'anno e stata prevista una 
entrata di 200 mil ioni . Com'e 
no to , il 50% dell 'entrata de-
r ivante da questa imposta e 
dest inato all'edilizia popola
re . Per tanto a Perugia que-
st 'anno il c piano > del la leg
g e 167 avra un pr imo stan-
z iamento di 100 mil ioni . Va 
det to , altresi , c h e per l'edi
l iz ia economics .popo lare nel -
la parte straordinaria del bi
lanc io e stata previs ta una 
s p e s a - d i 200 mil ioni (acqui-
s to di u n terreno de l la Fon-
daz ione Agrar ia ) . . . . 

Pr ima di concludere questi 
rapidi c e n n i su a lcune parti 
de l bi lancio prevent ivo " va 
sottol ineata 1'azione avviata 
dalla Giunta' per la riorga-
nizzaz ione e la municipal iz-
zazione dei servizi pubblici . 
A ques to proposi to sono gia 
i n corso trattat ive per la m u -
nicipal izzazione del serv iz io 

i de i trasporti urbani. 
S u l p iano degl i indirizzi 

perseguit i si pud affermare 
c h e il bi lancio approvato ie-
ri sera, nel l 'anno i n cui • si 
ch iude il c iclo quadriennale 
del la amministraz ione comu
na le , rappresenta la cont inua-
z ione e la fase piu alta di 
una l inea impostata s in dal 
1960, aU'atto del la nomina 

Idella Giunta. - -
« S e n o n v i fosse stata — 

la det to il compagno Rastel-

Il i , assessore al le Finanze, nel 
corso del la sua relazione al 
Consiglio — da parte degli 

amministratori volonta e fi-
ducia nel le proprie forze e 
nei cittadini, con la pesantez-
za burocratica esistente, con 
le leggi che ancora oggi rego-
lano la politica finanziaria 
degli enti locali, saremmo ve-
ramente caduti in un immo-
bil ismo pcricoloso >. 

Queste difflcolta e strozza-
ture sono rimaste immutate 
anche con il centro sinistra 
al goVerno. Anzi, ora ad esse 
si e aggiunta la corposa mi-
naccia della l inea Carli, con 
il suo blocco dei mutui , la 
tendenza alia compress ione 
della spesa. Programmi come 
quel lo i l lustrato dalla Giun
ta comunale di Perugia nel 
suo bilancio prevent ivo tro-
vano oggi nel la l inea Carli 
il pericolo piu grosso: e un 
mot ivo di piu — questo delle 
forti remore che si pongono 
alPattivita degli enti locali — 
per non fnrla passare. 

Walter Montanari 

BARI 

La Giunta impegnata 
ad un ampio dibattito 
sulla situazione edilixia 

Bari 

Di Napoli 

e Testini 

president! 

della Federcoop 
BARI. 4 

Si h riunito il Consiglio di-
rettivo della Federazione pro-
vinciale delle cooperative e tnu-
tue di Bari per discutere fra 
l'altro, dei problemi dl inqua-
dramento dopo le dimissioni 
presentate dal dott. Alessandro 
Fiore da. presidente della Fe
dercoop. 

II Consiglio ha preso atto con 
rammarico delle dimissioni del 
dott. Fiore. esprimendogli la 
propria grutitudine per la ap-
passionuta opera svolta per lo 
sviluppo della cooperazione. 

II Consiglio ha eletto alia 
unanimita Antonio Di Napoli e 
Giuseppe Testini presidenti del
la Federcoop. II Consiglio ha 
inoltre approvato il bilancio di 
previsione e il piano di atti-
vita della Federcoop per il cor-
rente anno. 

Documentata denuncia del PCI delle 

violazioni del P.R. — Dichiarato de-

caduto un ex assessore del PRI 

PISA 

Universita: 
domenica 
alle urne 

I cattolici profondamente divisi - Dibat-
fo e crescita politica nell'UGI 

Dal nostro corrispondente 
PISA, 4. 

Cinque liste sono state presentate per le elezioni uni-
versitarie che avranno luogo nei giorni 8 c 9 nelle sedi 
perifcriche di La Spezia, Massa-Carrara, Lucca, Livorno, 
Viareggio e nei giorni 11 e 12 a Pisa. Gli avvenimenti 
che hanno caratterizzato il mondo studentesco pisano, 
le occupazioni della facoltd di chimica, di lingue, della 
Sapienza, la nuova collaborazione fra cattolici, laid e 
marxisti nella Giunta Unuri, la necessitd di dar vita ad 
una vasta battaglia per la riforma democratica della 
scuola e della universita, il congresso nazionale dell'Ugi 
fanno di queste elezioni — alle quali sono interessati 
piu di diccimila studenti — un fatto di estrema impor-
tanza che supera senza dubbio i limiti dell'Ateneo pi
sano: costituiranno insomnia un momenta di interes-
sante vcrifica politica dei fermenti che animano il mondo 
della scuola, della presa di coscienza unitaria degli uni-
versitari. 

Un punto di riferimento sara senza dubbio I'occu-
pazione della Sapienza: la conclusione di questa lotta 
— che noi giudichiamo nel suo complesso positiva — 
ha suscitato polemiche all'interno dei gruppi univer'sl-
tari, impegnati attualmente in una discussione sulla 
ristrutturazione degli organismi rappresentativi, discus
sione che mira a far nascere un vero e proprio movl-
mento di massa. 

Le elezioni costituiranno quindi un confronto tra le 
varie tesi e potranno dare il via ad una rinnovata col
laborazione fra Intesa ed Ugi che non si basi solo su 
generiche analisi politiche o su rivendicazioni settoriali, 
ma faccia leva sulle prospettive che si devono offrire 

Le liste in lizza sono questa volta cinque: le tradi-
zionali Intesa (cattolici), Ugi (comunisti, socialists so-
cialisti di unitd proletaria ed altri), Gohardia l ibera 
(liberali), Fiamma Goliardica (fascisti), e la nuova As-
sociazione democratica universitari progressisti pisani, 
il cui nome non deve trarre in inganno perche", in effetti, 
si tratta di un raggruppamento tipicamente qualun-
quista. 

Come si presentano questi gruppi? I cattolici sono 
' profondamente divisi: ad una parte che cerca di portare 
' avanti una politica nuova, che ha superato le sterili di-
' scriminazioni anticomuniste, che non e disposta a farsi 
mettere sotto i piedi dalla DC, se ne contrappone un'al-
tra che cerca di riproporre il centro sinistra alVinterno 
dell'universita. partendo da posizioni del tutto conser-
vatrici. Di questa divisione e Vesempio piu chiaro quanto 
sta avvenendo fra i cattolici lucchesi i quali non sono 
entrati nella lista ed hanno dichiarato di battersi contro 
ogni impostazione reazionaria. ' 

Nel gruppo Uberale niente di nuovo: rigidamente 
• legato al partito d i Malagodi rion riesce ad offrire al-
cuna soluzione per la riforma democratica della scuola. * 
Cosi e per i fascisti che vedono sempre p iu scemare u n a . 
certa simpatia elettorale racimolata nel corso degli anni.' 
Poco da dire degli studenti che si definiscono « progres
sisti > e che inrece mostrano di essere verajnente ri-
masti addietro con i tempi, - . . 

Senza dubbio il gruppo piu qualificato e ITJnfone 
goliardica italiana: su questi siudenti, dalla occupazione 

della Sapienza ad oggi, se ne sono dette di tutti i colori. 
Con la sensibilita propria del Telegrafo sono stati defi
nite di volta in volta, <cinesi», tmoderati*, mriformi-
sti* e non si e capito che il,dibattito interno, tuttora 
in corso, dimostra una crescita politica ed una sempre 

• piu viva presa di coscienza tipica della parte piu avan-
zata del movimento studentesco, come si e potuto ve-
dere al congresso nazionale di Firenze. 

Alia Casa dello Studente i gruppi stanno lavorando: 
la preparazione delle elezioni richiede sempre uno sfor-
zo notevole in ogni senso. Ora si mettono a punto i 
programmu Ma su questo avremo tempo di ritornare. 

Alessandro Cardulli 

Dal nostro corrispondente | 
BARI, 4. 

Tra due settimane il Con
siglio cbmunale sara investito 
di tutta la situazione dell'edi-
li/.ia cittadina per quanto si 
riferisce alio piu rilevanti vio
lazioni al piano regolatore e 
ai legolamenti edi lm, sulla 
base di una relazione dell'as-
sessore ai lavori pubblici. 

Alia importante decisione si 
e giunti, finalmente, a seguito 
di uno scandalo denunziato 
dall'opposizione nel corso del-
1'ultima seduta consiliare nel 
quale sarebbe implicate un as
sessore del PRI della Giunta 
di centro sinistra, dichiarato 
decaduto da consigliere pro
prio nei giorni scorsi per ine-
leggibilita dalla Corte di Ap-
pello di Bari. 

La denunzia dell'opposizione 
e stata circostanziata e grave 
ed il compagno on. Assennato, 
a nome del gruppo comunista, 
ha chiesto che il verbale della 
seduta consiliare sin inviato 
all'autorita giudiziarin. Costru-
zioni in violazione ai regola-
menti edilizi autori/.zato, altre 
lo stesso in violazione, con 
sentite; una serie di circo 
stanze non chiarc che non han
no piu consentito alia Giunta 
di centro sinistra di riman-
dare la richiesta da mesi avati-
zata dal gruppo comunista di 
relazionare al Consiglio sullo 
stato della situazione nel set 
tore dell'edilizia, sulla viola 
zione al Piano regolatore e ai 
regolnmenti edilizi e sulle sa-
natorie concesse dalla Giunta. 

La relazione della Giunta 
non sara limitata al periodo 
in cui essa ha operato, ma 
dal 1D54, da quando cioe e 
diventato legge il Piano rego
latore. A dibattito concluso si 
decidera se nominare una com-
missione d'inchiesta. 

In un primo tempo il sin-
daco avrebbe voluto limitare 
l'indagine al singolo caso de
nunziato in Consiglio. Ma que
sto orientamento non ha tro-
vato adesione nemmeno fra 1 
gruppi della maggioranza per 
cui lo stesso sindaco ha dovuto 
accogliere la proposta comu
nista di un dibattito generate. 
Nella discussione — che ha 
portato alia conclusione detta 
sopra — sono intervenuti, oltre 
al compagno Assennato, i com-
pagni consiglieri on. Sciontl, 
Giannini, Pinto e Gargano. 

Nel corso della seduta il Con
siglio ha preso atto della sen-
tenza della Corte d'Appello di 
Bari che ha dichiarato ineleg-
gibile l 'assessore repubblicano 
Bartolo. Si e posto cosl fine 
ad una situazione non certo 
edificante per il Consiglio in 
quanto la presenza dell'asses-
sore repubblicano, oltre ad es 
sere incompatibile (perche, tra 
Taltro, consigliere dell'INA con 
il quale istituto il Comune ha 
contratto debiti, sotto l 'asses 
sorato di Bartolo, per oltre tre 
miliardi). aveva suscitato con
tinue critiche per il suo ope
rato di assessore. II gruppo 
comunista aveva sollevato due 
anni fa in Consiglio, al mo-
mento dell'insediamento. l'in-
compatibihta a consigliere co
munale del Bartolo, ma la 
maggioranza di centro sinistra 
si era pronunciata • a favore 
del consigliere repubblicano. 
Ora la sentenza della magi-
stratura ha dato ragione alle 

In Puglia e Lucania 
si votaperle Mutue 

tesi del gruppo comunista e 
ha coronato con successo la 
azione intrapresa dal gruppo 
comunista per allontanare dal 
Consiglio l'esponente repubbli
cano (che e anche membro 
della direzione na/.ionale del 
PRI). 

AH'inizio della seduta il grup
po comunista ha protestato con 
forza contro il metodo ormai 
instaurato dalla Giunta dl con-
vocare il Consiglio comunale 
a distanza di due mesi con 
ordine del giorno di quasi 
duecento punti contenenti tra 
l'altro interrogazioni e inter-
pellanze presentate al sindaco 
piit di un anno e mezzo fa. 
La maggioranza — ha detto 
il compagno on. Scionti — ri-
tiene di rappresentare da solo 
il Consiglio tenendo ai mar-
gini i gruppi di opposizione 
Uguali critiche al sindaco e 
alia giunta sono state mosse 
dagli altri gruppi consiliari di 
opposizione. 

II Consiglio e convocato per 
sabato prosshno. L'attenzione 
della cittndinanza o di tutti 
gli ambienti politici e ormai 
rivolta alia seduta consiliare 
successiva. a quella cioe in cui 
si aflrontera lo stato delle vio
lazioni al piano regolatore e 
al regolamento edilizio. Saran-
no individuate — ei auguriamo 
— le responsabilita della vec-
chia amministrazione monarco-
fascista e quelle minoritarie e 
maggioritarie d.c. che si sono 
susseguite in questi ultimi an
ni. comprese le gestioni com-
missariali d.c. durante le quali 
la speculazione edilizia ha avu-
to momenti scandalosi con la 
complicita o il tacito consenso 
degli organi tecnici comunali. 

Italo Palasciano 

Una petizione dl 300 
coltivatori chietle I'an-
nullamento delle elezio-
ni-truffa a Banzi - Te-
legramma da Matera al 

ministro Bosco 

BARI. 4 
Declrtc di manifestazioni di 

coltivatori diretti si vanno svol-
yendo nella Pnulia e nella pro-
I'incui d» Hori intorno alia cam-
pauna per le elezioni delle mu
tue e per tl m-prfto delle li-
bertn democratiche - i 

Al centro delle manifestazio
ni venuono posti i problemi 
strutturulii di mercato e di « -
vttre^-a .soi\ale. la trasformazio-
ne della h'ederconsorzi, la esi-
iienza dl elezioni democratiche 
dei con.stuli di amministrazio
ne delle Mutue A <iuc.sto pro
posito si ("• yul ottcnuto la fls-
.sazione di un calendano pritrMl 
dei 30 uiorni dallo svolyimento 
delle elezioni .ste.s^c. 

A Bari le elezioni si svolge-
ranno in tiuatlro tuml: • il 22 
marzo, 5. 12 e 19 aprilc. In tut-
te le manifestazioni I coltiva
tori diretti chicdono il passag-
[lio della mutua contadmi al-
I'lXAM, la nduzione dei con-
tnbuti previdenziali e ass'isten-
ziali sulla base delle conclusio-
ni della conferenza nazionale 
del mondo ruralc e dell'agricol-
tura e I'approvazione della leg-
ae presentata dall'Alleanza na
zionale dei contadini. 

I. p. 

Manifestazioni del l 'Alleanza contad in i per elezioni democrat iche e ones te ne l le Mutue . 
In alto: i coltivatori diretti di Canosa di Pugl ia . In basso: al l 'asscmblea dei colt ivatori 
dirett i di Matera parla il s e n . Guant i 

Livorno 

Un netturbino 
ogni 23 mila mq. 
Una media troppo alta - Necessaria 

la meccaniizazione del servizio 

Dalla nostra redazione 
LIVORNO, 4 

La azienda municipalizzata 
pubblici servizi ha pronto il 
proprio bilancio di previsione 
per D 1964. 

Nei confronti del 1963, l'A.A. 
M.P.S. prevede un aumento di 
226 milioni di onen, tre quarti 
dei quali. circa, si riferlscono 
alia maggiori sP^se per persona-
le (227 operai e 24 impiegati). 

Per la parte straordinaria e 
prevista una spesa di 58 milioni 
e mezzo che dovrebbe servire 
alia costruzione di nuovi im-
pianti Ompianti di lavauzio e 
disinfezione dei 3500 bidoni rac-
coglltori e un nuovo impianto 
di raccolto all'Ardenza> e per 
l'ammodernamento di altr; im-
p:anti gia esistenti. 

Cinque Terre 

Assalto alle aree 
di Monterosso al M. 
Lunga stasi del Consiglio comunale rfe-
terminata dalla crisi della Giunta d.c. 

H Consiglio di amministra 
zione vuole con questo bilan 
cio almeno poter far fronte ai 
problemi nuovi che insorgono 
aggravando la situa2ione. La cit
ta si estende in nuovi insedia-
menti urbani, tanto che oggi. a 
Livorno, e'e un netturbino per 
ogni • 23 mila metri quadrati. 
circa, di superficle stradale: ten-
de cioe a salire ulteriormente 
una media che gia era una delle 
piu pesanti tra tutte ie citta 
italiane. 

C'e un soio modo per risolvere 
il proKema: puntare sulla mec-
canizzazione dei servizL. alli-
neandosi, per Ie attrezzature. al
le grandi citta moderne. L'azlen-
da ha, infatti. alio studio i 
programmi relativi. da realizza
re in stretta collaborazione con 
l'amministrazione comunale. 

Catania 

Mostra d'arte alia seiione «Grimau » 

CATANIA. 4 
Un lusinghiero successo ha 

ottenuto la mostra giovanile 
d'arte che si e tenuta il 1* mar
zo nei local: della Sezione *> Gri-
mau - di Catania, recentemen-
te aporta-s- in via Umberio 104 
Larghissima e stata Tadesione 
d: personallta della cultura e> 
deH'arte. di docenti universita
ri. di insegnanti. di rappresen-
tanti delle organ.zzazioni gio-
vaniK. di student; e di persone 
dei p:u d^parata cell social: e 
delle piu diverse fedi politiche. 

Alia p-resenza di circa 200 
convenuti jl compagno prof. An-
toirno Cordio. Hlustre rnsegnan-
te dell'i*ttttito statale d'arte d. 
Catania, pittore affermato. h i 
svolto "brillantemente il tema -

«Da Bocdoni a Guttuso-. 
Nella sua interessante confe

renza I'oratore ha saputo met
tere in rlllevo la importante 
funzione deH'arte. Sottolinean-
do il valore dell'iniziativa. che 
sara seguitn da altre rassegne 
artjs-tiche e manifestazioni cui-
turali, egli ne ha indiv.duato 
lo scopo neirinserimento delle 
nuove neve di artisti. che. non 
collegate ai gruppi tradlziona-
1L vengono imposa-bUitate a 
dare un vaKdo contributo per 
una nuova concezione dell^arte 

Altro *copo e il laixoo di un 

largo ed approfondito dibatt-to. 
da condurre col massimo respi-
ro ideale. con tutte le forze de
mocratiche avanzate della cul
tura catanese: tale dibattito e 
volto alia creazione ed alio svi
luppo di organizzazioni cultura-
li unitarie che proclamino il d:~ 
ritto inalienabile delle masse al-
ristnizione e alia cultura. 

E' intenzione della sezione 
« Grlmau » stjnoiare e coordi-
nare l'attivita «r£stica • eultu-

rale specialmente dei giovani. 
agevolando gli scambi inteilet-
tuali fra CatanLa e gli altri 
centri italiam. In particoiare. 
la Sezione intende approfondi-
re. con pubbl.ci dibatrlti aperti 
a tutti. i problemi relativi alia 
organizzazione della cultura in 
Sicilia, nonche le question; ri-
guardanti lo sviluppo economi-
co e sociale della citta. 

Sella foto: un momento della 
contereoxa. 

Dalla nostra redazione • 
LA SPEZIA, 4. 

La speculazione edilizia e 
alia base del disagio e della 
crisi politica che negli ultimi 
tempi sono affiorati nei centri 
della riviera spezzina dove la 
DC dirige le amministrazioni 
locali. Per queste ragioni a 
Monterosso. nelle Cinque Ter
re. il Consiglio comunale non 
si riuniva ormai da un anno 
e ci sono volute alcune inter
rogazioni in Parlamento per 
indurre il sindaco a convocare 
finalmente la riunione. 

Le giustificazioni del sindaco 
in sede di Consiglio per la 
lunga vacanza, non hanno con-
vinto nessuno, come nessuno 
ha ritenuto valida e chiarifica-
trice la polemica che il signor 
Consonni ha poi alimentato sui 
giornali. polemica volta piut
tosto ad affogare il vero senso 
della crisi di fiducia che la sua 
amministrazione sente monta-
re in un mare di cifre e pro-
getti. frutto di un arbitrario 
attivismo personale. 

Nella riviera spezzina e par-
ticolarmente nelle Cinque Ter
re il tempo si muove con molta 
lentezza. La mancanza asso-
Iuta di strade rotabili ha cer-
tamente contribuito a creare 
questa realta. Tuttavia negli 
ultimi tempi il turismo da un 
lato e l'iniziativa privata dal-
l'altro hanno fatto sentire la 
lore influenza che non sempre 
e stata positiva. Anche qui il 
cemento minaccia di livellare 
ngnl valore sull'altare del pro-

jfitto. Questa c infatti la mi-
'naecia che pesa oggi su Mon-
jterosso e se nessuno riuscira 
'a fermare gli speculatori i 
danni saranr.o irreparabili. 

Ma la crisi di cui e inve-
stita la DC e l'amministra
zione comunale di Monterosso 
non nasce tanto dalla sens a-
zione dei gravi danni che po
tranno derivare dall'afTannosa 
attivita edilizia di alcuni grup
pi. quanto dalle lotte e dai con
trast! che questi gruppi hanno 
fra loro. r 

La localita Loreto. a monte 
del paese, e forse l'espres-
slone piu concreta di questa 
sorda e oscura lotta combat-
tuta senza esclusione di eo»pi. 
Sulla sponda sinistra e sulla 
sponda destra del torrente sor-
gono strulture di cemento e 
palazzl uguali e simmetrici 
proprio come al'a periferia 
delle grand: citta. Da una par. 
te costruisce un gruppo e dal-
I'altra il secondo gruppo. Ma 
tra ! caseggiati non vi e dif-

ferenza di stile perche unico 
e l'obiettivo da raggiungere, 
quello cioe di accumulare la 
maggiore quantita di milioni 
nel piu breve tempo possibile. 

Delia legge 167 qui non si 
parla. ne si parla dei piani re-
golatori. II regolamento edilizio 
e ritenuto piii che sufficiente. 
La lotta e in famiglia perche i 
due gruppi si sentono e si di-
chiarano soatenitori della DC e 
se le file del gruppo piii antico 
sembrano essere nelle mani del 
parroco. quella del gruppo co-
stituitosi di recente arrivereb-
bero alle mani del sindaco. Si 
tratta di un giro di decine e 
centinaia di milioni che la DC 
credeva di poter controllare 
senza difflcolta alcuna. per in-
terposte persone. allorche nel 
1960. dopo quindici anni di am
ministrazione socialcomunista. 
riuscl a insediare in Municipio 
un suo uomo. 

Î e conseguenze della situa
zione venutasi a creare a Mon
terosso ricadono sulla intera po-
polazione perche e evidente che 
ogni decisione non e presa in 
funzione dell'intere<!se della cit-
tadinanza. Valga l'esempio del 
frigorifero per la eonservazio-
i.e del pesce che progettato e 
firxanziato daU'Amministrazione 
provinciale da sei anni. a causa 
dei contrast! tra la DC, non e 
mai stato costruito. 

Per questo a Monterosso non 
vi e altra altemativa che 1'uni-
ta delle forze operaie. dei pe-
scatori. e dei contadini: sulla 
base di questa unita Ie forze di 
sinistra devono prepararsi a 
combattcre la battaglia elettora
le che dovra strappare il Comu
ne alle forze della speculazione 

d. c. 

MATKRA. 4 
Forti manifestazioni indette 

dalla Allranza Contadini per 
chiedcrc elezioni democratiche 
nelle Mutue Contadine hanno 
avuto luooo nei giorni scor.si 
nella intera provinc'ui di Ma
tera con la partecinazione di 
migliaia d: contadini. 

Si protesta contro i sistemi 
truffaldini della <• bonomiana * 
nelle convocazioni delle elezio-
zi per il rinnovo delle Mutue 
contadine. si chiede il rispetto 
della legge per elezioni demo
cratiche. si rivendica un nuo
vo corso di politica agraria, lo 
scioglimento della Federcon-
sorzi. 

Intanto la ' bonomiana» non 
manca di perseguire la tat tic a 
dei brogli indicendo elezioni al
ia chetichella come ha fatto in 
novc comuni del . Materano 
(Aliano, Accettura, Calciano. 
Crace, Garaguso, Miglionico, 
Oliveto, Calsinni e Policoro) 
dove ha convocato le elezioni, 
senza alcuna pubblicita, una 
settimana prima, e come qual-
chc giorno fa ha fatto a Banzi, 
un Comune del Potentino, dove 
le elezioni sono state indette 
addinttura 24 ore prima delle 
operazioni di voto. Tant'e che 
nel momento in cui si stava vo-
tando il postino ancora era in 
giro a distribuire avv'tsi ai con
tadini. 

Una petizione sottoscrirta da 
circa 300 coltivatori di questo 
Comune. cioe i due tcrzi di 
quelli aventi diritto al voto e 
che non hanno rofato a causa 
di questi sistemi illegali della 

bonomiana». e stata inviata 
al prefetto di Potenza. al mini-
stero del I.avoro e alle autorita 
competenti per chiedere Van-
nullamento delle elezioni truf-
faldine e la convocazione di 
nuove elezioni indette demo-
craticamente nel rispetto della 
legge. 

Una delegazione di dirlgenH 
dell'Alleanza contadini. di sin-
dad democratici accompagna-
ti dal senatore Guanti. si e rc-
cata a protcstare dal prefetto 
di Matera per chiederne Vinter-
vento affinche le elezioni, nei 
rimanenti comuni materani. sia-
no indette con la massima pub
blicita. con un anticipo di al
meno 15 giorni prima della data 
stabilita. per contentire la pre-
sentazione • delle line di oppo
sizione. 

Un telegramma di protesta it 
stato inviato dal compagno 
Guanti al ministro del Lavoro, 
Bosco. 

Lutti 

D. Notarangelo 

Livorno 

Dibattito sugli 
incidenti al 

teotro Goidoni 
LIVORNO. 4. 

A seguito degli incidenti. f.s-
sai deplorevoli. veriflcatisi al 
teatro Goidoni. durante le rap-
presentazioni della - Locandie-
ra - di Carlo Goidoni da parte 
della Compagnia di Cesco Ba-
seggio. dove gli studenti <o al
meno un eospicuo numero dl 
essit delle scuole cittadine in-
scenarono una inqualificabile 
gazzarra. l'assessore alia Pub-
blica Istruzione del Comune, ha 
indetto un pubblico dibattito. 
per giovedi 5 marzo alle ore 17 
alia Casa della Cultura (piazza 
Guerrazzi). Questo. per analiz-
zare e approfondire i motivi 
dell' atteggiamento di questi 
giovani. 

Fra le personalita invitate fl-
gurano l'assessore alio sport e 
turismo del Comune. il prov-
veditore ag!i studi. e presidi 
dehe scuole medie inferiori e 
Juperinri, il rre?ide dell'istituto 
di «.!orla lisergimcntale. il pre
sidente d-Ua - D.mte AHgnle-
r i - . YitpzlUice di Poltzia. r#-
jpomabili glovanili di parttti 

m!s.<ionc federate di ccn'.rcl'.o.lo di assoclazion: di masw • tt/U 
La redazione dell'LTnita si a«-, ti coloro ch» operano n«l eampo 

socia all* condoglianze. l g * « ^ i U « . 

COSENZA, 4 
Nel trigesimo della morte del 

giovane della FGCI cosentina. 
Aurelio Pacenza. tragicamente 
perito in un incidente automo 
listico. giungano ai genitori Ro 
sa ed I'baldo !e piii sentite con 
doglianze del'T'nita. 

• # • 
SIENA. 4 

La Fedcrazicne provinciale 
scnese del PCI r«prime il pro-
fondo rincrescimento per la i***-
prowisa scomparsa del oarnps-
gno Paolu-ri EMore. segre'riric 
della sezioro dl S.->n Quirico 
d'Orcia e membro della Com-


